

第52期 2学期始業のあいさつ

みなさん 元気に登校してくださいましたね。学長の飛田です。お迎えすることができてうれしいです。猛暑の夏休みでしたが、健康に過ごされましたか。一方で、休み中のコロナ感染状況は本当に厳しかったですね。第7派、全国的にも最多を更新しましたが、本市においても1日で1000人を超えることもあり、一時はどうなることかと心配していました。が、何とか、こうして予定通り2学期のスタートを迎えることができました。

良かったと思いますが、まだまだ気を緩めることは出来ません。これまで通り、基本的な感染対策（検温、不織布マスク、手洗い、消毒、換気）をしっかりと行いましょう。

さて、当分厳しい暑さは続きそうですが、やがて一月ほどすれば暑さもやわらぎ、過ごしやすい季節になると思います。そして、いよいよ実りの秋、勉学の秋、スポーツの秋、文化・芸術の秋がやってきます。

今月29日にはリーデンローズで、全員教養講座「郷土の偉人に想いをよせて」があります。素敵な歌声とチェロ演奏で、きっと日常を忘れてゆったりとした時間を過ごすことができると思います。楽しみです。

そして10月になると、29日・30日には老犬における年間最大の行事、「第42回学生祭」があります。やはり3年ぶりの開催になります。既に取り組みは始まっており、多くの学生がそれぞれの役割を担っていることと思います。みんなで協力して伝統ある老犬の学生祭を盛り上げていきましょう。

コロナ以前のように多くの市民を歓迎して…ということにはなりません。現状の中で可能な限りの対策を行なった上で、みなさんと一緒に楽しみたいと思います。皆さん方のはじける笑顔が見られることを期待しています。

以上で2学期始業式のごあいさつとします。2学期も頑張りましょう。